

学校庭の桜の **はなもみじ** 令和5年10月13日 千曲市立屋代小学校

学校
たより

春秋ごとに匂うなり

No.7

9月の終わりまでは酷暑が続いてどうなることかと思っておりましたが、10月に入った今は寒さに震えています。極端な季節の変化にビックリするとともに、体調管理が心配にもなります。しかし、子どもたちは、自分たちの学習や行事に一生懸命取り組んでいます。コロナで制限されていた各種の行事も、少しずつ復活していることもあり、忙しさの中にも充実した気持ちで頑張っています。

6年生 修学旅行（東京・横浜）へ 9/12・13

6年生は、9月12日（火）～13日（水）に修学旅行に行ってきました。新幹線で東京に入り、一日目を【国立科学博物館見学－国会議事堂見学（井出ようせい議員の案内で）－月島もんじゃ焼き体験（昼食）－東京ディズニーランド学習（福祉・キャリア学習）－舞浜宿泊】二日目はバスで移動し、神奈川県横浜～東京で【横浜港湾クルーズ（本牧ふ頭などで貨物船輸送・工場群・ベイブリッジなどの交通）－カップヌードルミュージアム見学・体験－横浜中華街で社会科学習（昼食）－東京タワーで首都展望（お土産）】と、二日間みっちり学習活動をしてきました。友達との仲も深められた二日間で、6年生が一回り成長したように感じました。



国立科学博物館～恐竜と～



国会議事堂の前で



ディズニーランドは楽しい～！！



船の上から、ベイブリッジを背景に



自分好みのカップ麺を作りました！



展望台から見た東京はやっぱり都会

秋の交通安全教室

9/26



見える所まで止まらないと飛び出しになっちゃう

低・高学年に分かれて、交通安全支援センターの方から、ご指導いただきました。校庭で、道路を歩くときや自転車に乗るときの注意点について確認しました。車や自転車は急には止まれません。飛び出し事故を防ぐためにも「止まる」「見る」「待つ」この3つのポイントを常に意識して安全に行動しましょう。



縁石を歩くとあぶないな～

2023/09/26

1年生 屋代南高校生と交流 9/28

コロナの影響で、数年中断していた屋代南高校生徒との交流が行われました。ジブリの曲を金管で演奏してもらってダンスをしたり、お姉さんたちと一緒にゲームをしたりして、1年生のみんなは大満足でした。女子高校生たちも、かわいい1年生になつかれてニコニコ顔をしていたのが印象的でした。どちらにとってもよい時間が過ごせました。



6年生 戸隠地層学習へ 9/29

晴天に恵まれた9月29日、6年生は借り上げバスを利用して戸隠へ出かけました。6年生にとって盛りだくさんの9月の行事の締めくくりでもありました。理科で地層や化石の学習を進めていましたが、実際に化石を探したり地層を観察したりできて、学習が深められました。秋晴れの気持ちのよい中、集中して楽しみました。



5年生 社会見学へ 10/3

5年生は社会科で「工業」の学習を進めています。10月3日には「フレックスジャパン」と「(株)コヤマ」の2つの工場に見学に行かせてもらいました。そして、それぞれの工場での【工夫や努力】について、実際に見たり聞いたりして学んですることができました。学校に帰って、他地域や世界とのつながりなどにも触れながら、『日本の工業』について学習を深めていきます。



プラトウ～製品ができるまでが見られました～



コヤマ～部品を作る鑄型の体験もしました～



10月は、150周年記念音楽会の他、1～4年生の生活科遠足や社会見学が予定されています。